



Beschlussempfehlung

des Wirtschaftsausschusses

gemäß Artikel 17 Abs. 2 Satz 2 LV und § 14 Abs. 1 Satz 2 GeschO

Resolution zur Breitbandinternetversorgung DSL in Schleswig-Holstein

Der Wirtschaftsausschuss hat sich in seiner Sitzung am 11. Januar 2006 mit dem Bericht der Landesregierung zur Breitbandinternetversorgung DSL in Schleswig-Holstein, Drucksache 16/417, der ihm durch Plenarbeschluss am 16. Dezember 2005 zur abschließenden Beratung überwiesen worden ist, befasst. Der Ausschuss empfiehlt dem Landtag einstimmig, die nachstehende Resolution anzunehmen:

Resolution zur Breitbandinternetversorgung DSL in Schleswig-Holstein

Der Ausbau von DSL für bisher nicht versorgte Gebiete im ländlichen Raum soll weiter vorangetrieben werden. Der Landtag befürwortet die Initiativen der Landesregierung zum Ausbau von DSL für bisher nicht versorgte Gebiete im ländlichen Raum und fordert deshalb die Deutsche Telekom AG auf, den Ausbau des DSL-Netzes konsequent fortzusetzen und der Landesregierung die auf Schleswig-Holstein bezogenen DSL-Versorgungszahlen mitzuteilen. Eine Verletzung des Geschäftsgeheimnisses kann der Landtag hierin nicht erkennen.

Hans-Jörn Arp
Vorsitzender